

Alte Drucke

**PHILIPPI || MELANCHTHONIS || Grammaticae Graecae ||
EPITOME || AD PVERILEM INSTITVTIO=||nem et captum
accommodata.|| Adiecta sunt verba anomala,|| de ...**

Melanchthon, Philipp

Wittenberg, 1600

VD16 ZV 22808

HENRICVS VVAGNER VS ERPHORdiensis Lectori S.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149459

HENRICVS VVA-
GNERVS ERPHOR-

dienſis Lectori
S.

ΟΤ' κενός ἐστι πόντος, μέραν εἰς ὀλίγον σπα-
λάσσει

Σωρὸν: Πηγαμένως χεῖσιμα ἡδὲ λέ-
γην.

Ἡμῶν ἔτο πέλει τοφίης σημεῖον δέξινης:

Σπαδαίη δέ κεν δῶρα σπαθῶς τε νοός.

ΑΡΕΣ ΣΗΡΟΣ τῶδε ἐν βίβλῳ μεγάλῳ φη-
λίππε.

Λαμπρότατον μαστὼν κῦδος ἔπαξε κα-
λῶς.

Ος τις ἄρ' ἐλλείων γινώσκῃ βέλτερό μοχθί
Γλώσσῃ, ἀμφαγάπα βίβλον Πηχά-
ρίτως.

Eiusdem Μετέφρασις.

Haud tenuis labor est, succinctis dicere verbis,
Multi proluxa quod docuere via.

Doctrina redolet specimen, studiumq. mereri
Dextre de Phœbi velle subinde choro.

Præstitit hoc magna, præfenti, laude, libello.

DRESSERV S, fulgens gloria Pieridum.

Accipias animo quod porrigit ergo sereno,

Discere cui Grætos est pia cura sonos.